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※トピックス記事の中には、議会のホームページで詳しく掲載しているものもありますので、ぜひ、ご覧ください。

トピックス

　12月16日、何
か

振
しんりょう

良中国駐福岡総領事が、離任の挨拶のために県議会
を訪問され、栗原渉議長、原中誠志副議長をはじめ、各会派の代表者、
福岡県日中友好議員連盟の役員らが出迎えました。
　栗原議長は、「今まで、福岡県と中国との友好促進のためご尽力いた
だきありがとうございました。今後も、福岡県議会では、日中友好のた
め、福岡県日中友好議員連盟を中心に取り組んでまいります」と挨拶し
ました。
　何総領事は、「国と国との関係の基礎となるのは、人と人との関係だ
と思います。３年半の間、県議会とおつきあいさせていただいた中で、
皆さまが、福岡県と江蘇省との信頼関係の構築のために力を入れてくだ
さっていることがよくわかりましたし、双方の友好関係は揺るぎないも
のだと思いました。これからも頑張ってください」と述べられました。

中国駐福岡総領事による県議会表敬

　福岡県との友好提携に基づき、福岡県議会と相互訪問を行っている江蘇省人民代表大
会からの招へいをうけ、12月20日から４日間の日程で、栗原渉議長を団長として、各会
派代表、福岡県日中友好議員連盟役員らが江蘇省人民代表大会などを訪問しました。
　20日は、江蘇省人民代表大会を訪問し、婁

ろうきんけん

勤倹江蘇省人民代表大会常務委員会主任と
意見交換を行いました。栗原議長は「福岡県と江蘇省の友好提携締結は27年目を迎え、
議会同士のみならず、文化交流や青少年交流など幅広い分野で交流が行われています。
今後も友好関係を深めていきたい」と挨拶しました。
　21日は、無

むしゃく

錫市人民代表大会を訪問し、李
り

小
しょうびん

敏中国共産党無錫市委員会書記と会談
しました。栗原議長は「無錫は、揚子江デルタ地域の中にあり、今後の経済発展が期待
される街だということがよくわかりました。福岡県も中国に一番近い地域であり、海、
空、陸のインフラ整備の充実に努めています。今後も無錫市との友好交流を重ねていきたい」と挨拶しました。今回の訪問は、
昭和63年に江蘇省無錫市の名誉市民となられて以降、同市において旅游局駐日本宣伝促進顧問、人民政府新呉区管理委員会宣
伝顧問、無錫國家高新技術産業開發區管理委員會無錫市新旲區人民政府宣伝顧問を勤められるなど、長く福岡と江蘇省無錫市

との交流にご尽力されている 尾形大作氏 にお力添えいただき、
大変有意義なものとなりました。
※尾形大作氏：糟屋郡志免町出身の歌手。昭和61年に「無錫旅情」で日本歌謡大賞放 
　送音楽賞・日本レコード大賞金賞を受賞。ＮＨＫ紅白歌合戦出場。

　22日は、蘇州市相城区にある中日スマート製造協同イノベー
ションエリアなどの現地視察や、在上海福岡県人会及び在上海福
岡留学生会との意見交換会を行いました。
　23日は、上海市にある上海大菱食品有限公司を現地視察し、上海に
おける日本鮮魚の輸入販売の状況について質疑応答を行いました。

中国江蘇省友好訪問

　11月16日、国道322号八丁峠道路開通式（嘉麻市、朝倉市）が開催され、
栗原渉議長をはじめ、藏内勇夫議員ら多くの議員が出席しました。
　栗原議長は、八丁峠道路が開通するにあたり、ご尽力された故吉原太
郎議員をはじめ多くの方々に対し敬意を表するとともに「災害が頻発す
る中で、筑豊・朝倉を結ぶ大動脈としてトンネルができました。この大
切なインフラを活用し、地域振興に役立てることが、私たちの使命であ
ると考えております」と挨拶しました。

国道322号八丁峠道路開通式

　12月４日、「ラーマ９世前国王陛下御誕生記念日・タイ王国ナショナ
ルデー・父の日」レセプションが福岡市内で開催され、栗原渉議長をは
じめ原中誠志副議長、福岡県タイ友好議員連盟の役員らが出席しました。
　栗原議長は、「今日の両国の良好な関係があるのは、長きにわたる皇

室・王室の親密な関係
と多大なるご功績によ
るものであると、深く
敬意を表します。念願
であった総領事館が開
設され、新たな交流拠
点となり、今後、タイ
がより身近な存在とな
ることを願っておりま
す」と挨拶しました。

タイ王国ナショナルデーレセプション
　12月９日、在日オーストラリア大使館のヘギュン・ユ首席公使が県議
会を訪問され、栗原渉議長、原中誠志副議長をはじめ、各会派代表者、
福岡県国際交流推進議員連盟の樋口明会長が出迎えました。
　栗原議長は、「今回の大使館・総領事館の新体制を受け、在福岡オー
ストラリア総領事館が閉鎖されるということは、非常に残念に思います。
長きにわたり、オーストラリアと福岡県との友好親善にご尽力いただ
き、誠にありがとうございました。県議会といたしましても、福岡県国
際交流推進議員連盟を中心に、これまで以上にスポーツや観光など様々
な分野での両国地域間の交流促進に力を注いでいきたいと思います。引

き続き、福岡県と
オーストラリアの
友好親善と交流促
進にお力添えを賜
りますよう、よろ
しくお願いいたし
ます」と挨拶しま
した。

在日オーストラリア大使館首席公使による県議会表敬

江蘇省人民代表大会を表敬

無錫市人民代表大会を表敬

太湖から鹿頂山を望む（左か
ら尾形大作氏、松本國寛自民
党県議団会長、栗原渉議長）


